先週は記録的な大雨となりましたが、ご自宅に被害などありませんでしたか。 明日 17 日(火)は出校日となっており課外授業も再開となりますが、大雨の余波も懸念されますので、以下のようにいたします。

- ① 台風接近ではありませんので大雨警報が出ていても予定通り課外授業・出校日とも実施します。
- ② 交通機関がストップして登校が困難であったり、通学路周辺河川の状況等で危険がある場合は、無理して登校せず安全を優先し、自宅待機してください。課外や出校日は公欠となりますが、必ず連絡や配付物について課外担当教員や担任に確認をしてください。

(Classi で連絡される場合もありますので必ず確認してください)

※特別警報が発令される場合はこの限りではありません。学校からの連絡が間に合わない場合もございますので、その際は安全を優先してご家庭でご判断ください。

※中学生は17日(火)はすべてオンラインで実施します。(別途ご連絡しております)

◆新型コロナウイルス感染症に関して

現在、デルタ株の感染が急速に拡大し10代、20代の若者にも感染が広がっています。17日(火)からの登校再開に関し、再度以下の点をよろしくお願いいたします。

- ① 毎朝必ず検温を行い、健康状態のチェックを行ってください。
- ② ご本人のみならず、同居のご家族等に発熱・風邪症状がある場合も登校を控えてください。
- ③ 2回のワクチン接種が終了した場合も、引き続き今まで通り感染防止に努めてください。

以上、よろしくお願いいたします。